

臨時休校にあたり事前に指導した内容です

毎朝元気なあいさつが児童玄関で聞こえてきます。運営委員会の先生や子どもたちが、朝のあいさつ運動を始めました。登校班ごとに1列に並んで元気なあいさつをした班から学校に入っていきます。子どもたちに明るくあいさつが習慣になればいいと思います。

4月27日から始まる臨時休校を前に、お休みの間の過ごし方について、子どもたちに事前指導をした内容です。保護者の皆さんにもご理解いただきご協力をお願いします。

【学習について】

- ・午前中はできるだけ学習に取り組んでください。学年ごとに目安となる学習時間をお知らせします。学校から出されたプリントやドリル等の課題、読書、自主学習や各家庭で考えられた学習などをしましょう。
- ・低学年は、取り組んだ課題をお家の方に確認してもらいましょう。中学年以上は、自分で解答を見て○をつけ間違ったところは直しましょう。課題は登校した時に担任の先生に提出します。

【生活について】

- ・前回の臨時休校と違うのは、緊急事態宣言が出されている中での休校だということです。人との接触をできるだけ少なくする取り組みが全国でされています。友だちが集まり家の中で遊ぶ、外であっても多くの友達と話したり遊んだりすることはやめましょう。
- ・規則正しい生活をしてください。起床時刻、学習時間、就寝時刻等を記入する生活振り返りカードを配ります。生活リズムを意識した生活を心がけましょう。
- ・不要不急の外出はできるだけ避けましょう。人が集まる場所に行くときは、必ずマスク着用をお願いします。
- ・手洗い、うがい、部屋の換気に努めましょう。
- ・テレビ、ゲーム等は時間を決め、午前中や夜遅くまでしないようにしてください。
- ・スポーツ少年団の活動は中止になります。自分でできる運動に心がけましょう。羽合小学校のグラウンドは土・日曜日、祭日以外は使えます。(午後から使用可)

校舎内を消毒しています

子どもたちが学校から帰ったあと、先生たちが教室や特別教室、トイレ、水道やドアノブなど児童が手を触れる箇所等を消毒しています。学校では消毒の他に、教室の換気、手洗いの励行などを行い、感染予防に努めています。



学校でまた会う日を楽しみに

今はみんなで頑張る時です。不自由な生活にはなりますが、一人一人の自覚を変える、行動を変えることが大事です。10日間家で元気に過ごしてください。また学校で皆さんに会える日を楽しみにしています。